
Pièces 7 Pièces

Superficie 122 m²

Référence 197V1918M

Prix 210 000 €

Entrecasteaux
Maison à vendre (83570)
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Entrecasteaux nous proposons à la vente une grande maison en village d'environ

122m² avec une terrasse de 26 M², le tout en excellent état avec une très jolie vue

depuis  la  terrasse  et  un  caractère  très  provençal  au  Cœur  du  charmant  village

d'entrecasteaux.  Elle  se compose au rez-de-chaussé d'une petite  salle  à  manger

(salon  d'accueil),  d'un  salon  et  d'une  grande  chambre  avec  dressing.  À  l'étage  :

une salle d'eau avec wc, une cuisine / salle à manger équipé et un grand salon. Au

dernier  étage  :  deux  chambres  et  accès  à  la  grande  terrasse.  Un  lieu  plein  de

charmes en parfait état et profitant ...

We offer for sale a large village house in excellent condition with a very nice terrace

and a very nice view located in the charming village of Entrecasteaux. It consists on

the  ground  floor  of  a  small  dining  room,  a  living  room and  a  large  bedroom with

dressing  room.  Upstairs:  a  bathroom  with  WC,  a  fitted  kitchen  and  a  large  living

room. On the top floor: 2 bedrooms and access to the large terrace. This house is

in good condition, no major work needed, double glazing on the 1st and 2nd floor.

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES
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